

II-1978 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 26. Nov. 1968 No. 982/Y

A n f r a g e

der Abgeordneten **M e l t e r** und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen,
betreffend Zentralgüterbahnhof im Raum Wolfurt.

Schon lange ist bekannt, daß die Güterbahnhöfe im Vorarlberger Unterland für die Bewältigung des Güterverkehrs unzureichend sind. Die Bahnverwaltung hat deshalb schon seit längerer Zeit Überlegungen angestellt, wie am zweckmäßigsten und wirtschaftlichsten die Anlagen der Bundesbahn neu gestaltet werden sollen. Im Zuge der Planung der Autobahn im Raum Bregenz ist dieses Problem besonders aktuell geworden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen die

A n f r a g e :

- 1) Wird ohne Rücksicht auf die Autobahnplanung die Anlage eines zentralen Güterbahnhofes im Raum Wolfurt für notwendig und zweckmäßig angesehen?
- 2) Welche Vorarbeiten wurden bisher geleistet, um eine den Bedürfnissen entsprechende Lösung herbeizuführen?
- 3) Bis wann kann der dringend notwendige Ausbau eines leistungsfähigen Güterbahnhofes erwartet werden?
- 4) Wann kann mit der Fortsetzung des Ausbaues einer zweigleisigen Strecke Bregenz-Bludenz gerechnet werden?

Wien, 26.11.1968